

2024年6月分

患者様からのご意見と回答

	ご意見/お褒め	回答
6月4日(火)	<p>どの職員の方も素早い対応を下さり、プロ集団を感じました。どの方も素晴らしく、流れている音楽も心地よかったです。ゴミの分別、アクアリネン、嬉しかったです。</p> <p>北里病院、ここに入院させていただき、真に良かったと感謝しております。有難うございました。</p>	<p>感謝の言葉、大変嬉しく思います。これからも安楽な療養生活が送れるように職員一同頑張っていきます。お褒めのお言葉有難うございます。</p>
6月6日(木)	<p>病棟で、管理栄養士さんが患者向けの掲示板にメニューを貼っていました。患者目線でどのようにすれば見やすいのか試行錯誤していたので、忌憚のない意見を言わせていただいたところ、とても感謝されました。このような栄養士さんなら、是非栄養指導を受けたいと思い、ご相談させていただきました。</p> <p>私は10年来憩室炎で悩んでおり、食事指導を受けたところ、良かれと思って食べていた物が案外悪影響を及ぼしていたのでは?と思うところも判り、とてもためになりました。入院している時、食事は希望の一つだと思います。どうも有難うございました。味もいいですよ。</p>	<p>参考になるご意見を頂いた上に、お褒めの言葉まで大変嬉しく思います。食事指導を通して患者さまの健康の維持に少しでもプラスになればと考えています。職員同これからも精進して参ります。</p>
6月19日(水)	<p>洗面台の電気、常についており、まぶしかったです。使用してない時は、消えるようにしてほしいです。</p>	<p>この度は、安楽な養環環境を提供できず、大変申し訳いませんでした。入口の天井照明は、入り口側の足元が、明るく安全に過ごせるよう点灯しております。日中は天気部屋の明るさの状況や、患者様に伺いながら点灯いたします。照度調整ができるよう度と検討いたします。貴重な意見ありがとうございました。</p>